



## **MONUMENT COMMÉMORATIF DÉDIÉ AUJOURD'HUI À LA MÉMOIRE DE M. BLAKENEY**

**18 juin 2014**

Aujourd'hui, dans notre capitale provinciale, un monument commémoratif a été officiellement dédié à la mémoire de monsieur Allan Blakeney, ancien premier ministre de la Saskatchewan.

« Ce monument est le testament permanent de la reconnaissance des citoyens de la Saskatchewan pour les services rendus par M. Blakeney », a déclaré le vice-premier ministre Ken Krawetz. « Il préservera un épisode de notre histoire pour les générations futures, a été érigé en souvenir de tout ce que M. Blakeney a apporté à la province. »

Le monument commémoratif, placé entre deux bancs, consiste en une plinthe composée de deux plaques sur base de ciment. Il est situé au sud-ouest du Palais législatif, près de l'intersection de Memorial Way et de l'avenue McCallum.

Né à Bridgewater, en Nouvelle-Écosse, le 7 septembre 1925, M. Blakeney a été élu pour la première fois dans notre province en 1960, en tant que député. Il a ensuite été premier ministre de la Saskatchewan de 1971 à 1982.

Allan Blakeney est décédé chez lui, à Saskatoon, le 16 avril 2011 après une brève bataille contre le cancer.

Renseignements :

Dan Palmer  
Affaires intergouvernementales  
Regina  
Tél. : 306-787-2155